



### Chemiestudenten der Hochschule Aalen auf der ACHEMA

Exkursion zur weltweit größten Messe (ACHEMA)

---

**26.07.2018** | Am 13. Juni fuhren 14 Studenten der Fakultät Chemie der HS Aalen im Rahmen einer Exkursion zur weltweit größten Messe (ACHEMA) der Prozesschemie nach Frankfurt/M: Besondere fachliche Anknüpfungspunkte gab es in den Messehallen mit den Schwerpunkten Analytik und Biotechnologie. Für die Studierenden der höheren Semester waren spezielle Veranstaltungen zur Jobvermittlung von besonderem Interesse.

Bei der Fülle an Angeboten und Besichtigungsmöglichkeiten war für jeden etwas Interessantes dabei.